

## Comment l'homme devint l'égal de la femme. COMMENT L'HOMME DEVINT L'EGAL DE LA FEMME.

Nuit des temps.

L'homo erectus (l'homme debout) apparaît, il maîtrise le feu, chasse.

L'époque est rude, la femme va à la cueillette, enfante souvent, s'occupe de l'équarrissage.

L'homme et la femme s'épaulent, s'entraident, survivre à la dureté des temps oblige à s'occuper réciproquement de l'autre et des autres, ceux du groupe.

Les siècles défilent. Certaines choses changent.

7e/5e siècles av. J.C

Naissance de la philosophie.

On cultive alors « l'amour de la sagesse », Socrate pratique la maïeutique ou art du questionnement afin « d'accoucher » de soi-même. D'où le fameux « connais-toi toi-même »

Mais, la femme est la gardienne de l'intérieur de la maison, enfante, se doit d'être obéissante.

Les Grecs anciens sont misogynes.

Les siècles défilent, rien ne change.

1797, un américain invente la machine à laver...histoire à suivre !

Mais rien ne change dans l'univers de la femme.

1879, Edison invente la lampe à incandescence.

La fée Electricité va éclairer le monde moderne qui est en marche.

Les femmes enfantent, cuisinent, subissent...rien ne change.

1856/1939 et +, Freud et ses disciples libèrent l'homme par la parole.

L'humain se penche vers son moi intime.

1920, apparition du 1er lave linge électrique.

1945, la femme obtient le droit de vote.

1950, naissance de la pilule contraceptive...histoire à suivre.

Le monde évolue socialement à pas lent. Le patriarcat domine toujours.

Reconnue en tant que mère, épouse, la femme n'a d'autres statuts que ceux là, son rôle se limitant comme chez les grecs anciens et bien d'autres sociétés à celui de bienfaitrice, de gardienne du foyer.

Au fil des siècles s'enracina dans l'inconscient des hommes cette image de la déesse mère, déesse de la fertilité, mère protectrice et enveloppante de l'enfance, la mère nourricière dont dépend la survie.

Pourquoi l'homme, au fil des siècles maintint-il dans la soumission celle dont dépendait la perpétuation de la race humaine ?

Par peur, celle de la différence, celle du faible imposant sa loi ?

Je laisse les sociologues répondre.

1967, vulgarisation de la pilule contraceptive.

1967, le lave linge envahit les foyers.

XX et XXI siècles

La femme travaille, a des droits, l'enfantement un choix, elle dispose de son corps, son âme.

L'homme apprend à utiliser le lave linge, à communiquer, à cuisiner, à langer bébé etc...

Le couple fonctionne sur un mode paritaire, s'épaule, se soutient...

Souvenez de l'homo erectus !

Qui du lave linge ou de la pilule rend l'homme l'égal de la femme ?

Cette parité là rime t'elle avec liberté ?

Que de siècles perdus.

Laurence

### About the Author

Laurence, psychanalyste en phase d'écriture sur le comportement humain.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)